
▲

第１回たくらみフェスタ 全国のタクラミストが集まっての創発は圧巻でした。▲
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マネージャー通信

ようこそ、たくらみ屋ワールドへ♪

こんにちは。

たくらみ屋マネージャーの勝矢和美、北村なお子です。

「たくらみ屋って何？」これ私たち、とてもよく聞かれます。

なのになかなか一言では言い表せません。そう、なんたって

「秘密結社」だから・・・

たくらみ屋のボスは４人。その４人の頭の中にニヤリとほくそ笑

むような野望が描かれ結束しました。そして結束からもうすぐ

１年・・・ 野望を直感的に感じとられたイノベーター的な全国の

タクラミスト達と繋がることができ、そして、それぞれが持って

る野望と化学反応をしながら、職場・家庭・地域にどんどん「良い

事」を起こしています。

この渦はまだ小さいです。ですが、力強く、響いてます。スパイラ

ルを描きながらムーブメントを起すのは時間の問題・・・

マネージャーの私たちは、そばで、そのうねりをみながらものす

ごくワクワクしてます。そしてこのワクワクをたくらみ屋ファン

のあなたと共に分かち合いたい♪♪♪

そして、ぜひ、あなたの野望とも化学変化を起こして欲しい♪

それはきっと、あなたとあなたの周囲の人たちに「良い事」を起

こすから・・・

そんな願いを込めて、たくらみ屋をレポートしていきます♪

たくらみ屋の４人のボスたち。（左から）

・米澤晋也（ヨネちゃん）長野在住 有限会社共和堂代表取締役 指示ゼロ経営主宰

新しいモノ好きなところからスネ夫とも呼ばれる

・我孫子勝広（ワビタン）山形在住 合資会社そふと代表 WEBコンサルタント/ヤマガタＷＥＢ会長

元中学校の美術教諭。独特な語り口調が子どもたちにも大人気。

・得居裕江（とくいっち）福岡在住 株式会社バルーンポップジャパン代表取締役

バルーンアーティスト/デザイナー/スーパー風船先生。MG西研究所認定インストラクター

・森本繁生（シゲさん）大阪在住 株式会社こきょう代表取締役

教えない研修講師・革新の好循環を起こす「プロの素人」 TOC(国際認定ジョナ資格）、

MG西研究所認定インストラクター

たくらみ思考を磨くブログも随時更新中♪

ご連絡・ご相談はメンバーのＦａｃｅｂｏｏｋメッセンジャーかたくらみ屋ＨＰの「手配書」まで

たくらみ屋 https://takuramiya.com/

イベントスケジュールは12月末時点の予定です。

最新情報はたくらみ屋ＨＰの「日程」でご確認ください♪

たくらみ屋のセミナーを一通り、全部受けようと思ってます！

（ヒューマンフォーラムさんのＨＰはこちらです。http://www.humanforum.co.jp/）

こう言われたのは京都のヒューマンフォーラムの幹部・中井和人さんです。６月の

指示ゼロショートセミナーの懇親会でのこと。それから本当に何人ものスタッフさ

んと一緒にたくらみ屋のセミナーに参加してくださいました。

指示ゼロベーシック、ＭＧ、マスマスカフェ、夢新聞ワーク・・・

ヒューマンフォーラムさんは「スーパー・スピンズ」はじめ、全国で数十店、アパレル

の店舗展開をされてます。その中で主に関西圏の店長・バイヤー・マネージャーさ

んたちがセミナーに参加してくださるのですが、みなさん、ものすごく、いいので

す！２０代から30代の若い方たちがものすごく熱心に勉強される。そして、みんな

口々に言われるのが、「後輩や仲間が働きやすい職場にしたい！」「そのために

何ができるか、学んだことを活かしたい！」

そしてとうとう中井さん、大阪梅田店の25名を引き連れ、指示ゼロの本丸で米澤

さんの本拠地・信州フューチャーセンターに行かれました。名目は「年間予算達成

ご褒美ツアー」です。その目的は「チーム全員で夢新聞を描く！」

日ごろから「仲間にとって良い職場にしたい！」こう願ってる方たちが、自分たちの未来を自分たちで決め、その夢が叶った日の新聞を

描く♪♪♪ どれほどワクワクした時間だったんだろう。そして、その夢に向かってみんなで進むってどんなにやりがいあるだろう！

すっかりヒューマンフォーラムさんファンの私たち、これからますます楽しみなのです！

指示ゼロチームを目指す方へおすすめセミナー

ＭＧ

「売上は役に立たない」

この事実をチームで共有でき

るようになります。

市場を俯瞰する力が付き、意思

決定のスピードがあがります。

ＴＯＣ

「初めてＴＯＣを受けた時は

3日間眠れませんでした」

効率を高めれば目標から遠ざ

かる。ボトルネックが会社の能

力を決めている。この事実をど

うぞ、確かめに来てください。

「たくらみ屋・マネージャー通信」
最後までお読み頂き、ありがとうございました。
皆さまとこのワクワク感を分かち合いたくて、
通信を作りました。これからもレポートを楽しみに
していてくださいね。

文：勝矢和美 あゆみ：北村なお子

【1.2月イベントスケジュール】

1/4 小倉 子ども商店プロジェクト

1/5.6 小倉 家族ＭＧ

1/8 大阪 大学生によるインスタグラム座談会

1/13.14 大阪 ＴＯＣ実務者コース

1/15 大阪 ワビタンの夢寸劇

1/19 東京 指示ゼロ:ベーシック

1/20.21 大阪 ＭＧ<チーム創りに効く＞

1/22 大阪 指示ゼロ:ベーシック

1/23.24 ヤマガタＴＯＣ /ＷＥＢ研究会特別事業

1/25２ 東京 指示ゼロ:採用セミナー

1/27 大阪 マスマスＰｌｕｓラボ

1/28 泉大津・北助松

子ども商店プログラム体験会

1/31 岩手・一ノ関京屋染物店様見学会

<指示ゼロ企業の見学・相談会>

2/10.11 岐阜 ＴＯＣボトルネックは宝探し

<主催こころみ屋様>

2/17.18 大阪 ＭＧ<チーム創りに効く＞

2/20 大阪 ＴＯＣ1dayセミナー

2/22.23 ヤマガタ庄内ＭＧ

2/24 名古屋 指示ゼロ

2/25 大阪ベルギービールアドバイザー

http://www.humanforum.co.jp/


だけど、本当に自分は足らないの？自分に在るものを活かしきれ

ているの？一律を目指すのではなく、自分に在るものを活かし、

相手の在るものを活かしあえることが、今までにない、豊かな発

想で、新しい世の中を創っていくんじゃないかな・・・

馬島さんや鹿子澤拳さん、睦子さんから伝えてもらったことは私

の文章力では到底書ききれないので、これだけにしておきますが、

この時に感じたのです。たくらみ屋のボスたちが本当にしたいこ

とって、今までになかった新しい世界を創ろうとしてるんじゃない

かって・・・

ボスたちは社会活動家ではないと思います。ビジネスを通じて豊

かな循環を起こそうとしてるのだと思います。研修は何のため？

もちろん、会社を良くするためです。だけど、既存の発想ではもう、

出尽くしているのです。そこに自分にないもの、自社にないもの

をやっきになって取り入れたとしても、オリジナルにはならない。

だから、個性を磨き、学び合う。多様性の中から学び合う。その場

を創り、広げ、新しい価値を創造する力を磨く。

これがボスたちの野望じゃないかと、想像してます♪

ぜひ、本人たちに聞いてみて下さい。きっともっと面白い野望が

わんさかでてくるに違いないです♪

子どもたちから学ぶこと

ボスたちの野望の軸・多様性から新しい価値を創造する

たくらみ屋のボスたちの野望、なんだかとってもワクワクするん

だけど、もひとつ掴みきれない(^^; しかも、聞くと、「秘密結社

やからねー」って・・・ ムムム・・・って思ってた時期にとても響いた

イベントがありました。

それが「たくらみフェスタ２」。そして、「たくらみフェスタ２」の

後に、前々から聞いてた「子ども商店プロジェクト」の位置づけが

わかりました♪

「たくらみフェスタ2」はバンクーバー・パラリンピック、アイススレッ

ジホッケー銀メダリストの馬島誠さんと難聴のダンサー・鹿子澤

拳さん。そして拳さんを支えたお母さまの鹿子澤睦子さんをス

ピーカーに向かえ、これは本当に言葉では表しづらい、魂で学び

合う時間でした。

障害者だから、健常者だから。大人だから、子どもだから。環境が

良いから、良くないから。精神力があるから、ないから・・・

人は何かと枠にはめたがる。そういう私もしょっちゅうです。

自分で枠を作り、そして、自分にないものをわざわざ数え、無い

ものを足そう足そうとやっきになる。

拳さんのダンスパフォーマンスはとてもかっこよかったです。聴力に頼る
のではなく、魂で感じる力が研ぎ澄まされてるのだと思いました。

▲

拳さん・睦子さん親子と馬島さん。
次の機会には、ぜひみなさんと一緒に
学び合いたいです！

▲

今、全国に広がりつつある、子ども商店プロジェクト。

これはたくらみ屋が仕掛けたことではなく、偶然から起こったこ

とです。森本さんがＭＧ研修をするようになって約８年。

成果を出すためには社長だけが学ぶより、ぜひチームで学んで

欲しい。そこでたくらんだのが、家族で受ける経営研修。

そこにたまたま連れて来られた子がＭＧを面白がり、商売に興味

を持つ。そして、お小遣い制から家庭内起業へ発展する子たちが

続く。それが、生きた教育になり、学校の勉強やスポーツにも良い

変化が起こっている。そんなこともあるのだけど・・・

子どもと一緒に学ぶ、家族が楽しくなる、仕事が良くなる。こんな

好循環も起こってます。これも多様性からの学び合い。

子ども商店プロジェクトは2018年から本格的に始動します。

この学び合いがどんな良い事を起こしていくか？

とても楽しみなのです♪♪♪


